



## Teoría de la Conspiración

Es difícil, hoy en día, estar con la oposición en México. Este sector de la clase política no ha logrado quitarse de encima el desprestigio que lleva auestas desde hace décadas, no ofrece una alternativa creíble y atractiva para el electorado, no tiene aspirantes que luzcan competitivos y parece que no ha encontrado el rumbo extraviado.

Claro que esto tiene mucho que ver con los partidos políticos que se enfrentan al lopezobradorismo, pues son los que actúan como lastres de cualquier esfuerzo

que se intente para articular una alianza para competir con Morena en 2024.

Lo anterior porque del lado de la sociedad civil sí hay actividades para crear una plataforma que pueda servir para lanzar una candidatura con ciertas posibilidades de éxito en los comicios del año que entra, pero que no acaban de encontrar la manera para que los partidos se articulen a este tipo de trabajos.

Así, el panorama luce para este bando demasiado complejo, casi sin futuro y con escasas posibilidades de éxito. La narrativa que se promueve desde el lado oficial abo-

na a esta percepción, además de la poca eficacia de la oposición para salirse del juego que ha planteado el presidente.

Llama la atención la manera en que los partidos políticos que perdieron en el 2018, han desperdiciado el tiempo, teniendo un solo éxito en la votación por la renovación de la Cámara de Diputados y las elecciones locales en la CDMX en 2021, pero fuera de eso han sido barridos en los estados en los que se eligieron nuevos gobernadores, con lo que Morena cuenta con la mayoría de las entidades.

De esta forma, el futuro para la oposición es dudoso, pues no han renovado su imagen, no han cambiado sus métodos de elección de candidatos y siguen atrapados en la red de intereses de los diversos grupos que los controlan, lo que ha provocado que sean miles los ciudadanos que no quieren saber nada de ello, aun cuando están insatisfechos con lo hecho por Morena.

Y no parece que se dé un cambio en este sector.

Comparta con nosotros su opinión en:  
[buzon@elindependiente.mx](mailto:buzon@elindependiente.mx)